



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

**VUELCO.** Este vehículo volcó después de colisionar con una motocicleta en el desvío de Armenia, y posteriormente se incendió, quedando completamente destruido. Los dos conductores resultaron con golpes de consideración y fueron trasladados inmediatamente a un centro asistencial a recibir curación.

## Optima es la cosecha de los granos básicos

A pesar de los diferentes problemas que ha enfrentado el agricultor salvadoreño, la cosecha de granos básicos para 1986 es óptima.

Expresa lo anterior el Lic. Alfredo Navas, Geren-

te General del Instituto Regulador de Abastecimiento IRA, al informar sobre el notable movimiento en los diferentes centros de acopio del Instituto en todo el

—Pasa a la página 39—

## Consejo arancelario aprueba reglamentos

El Consejo Arancelario y Aduanero Centroamericana, aprobó importantes reglamentos en su Segunda Reunión, celebrada en la sede de la SIECA.

El evento se desarrolló en la ciudad de Guatemala, con asistencia de sus miembros, los señores Lic.

Daniel Arriola, Ministro de Economía de Guatemala; Dr. Ricardo González Camacho, Ministro de Economía de El Salvador; Lic. Orlando Solórzano D., Viceministro en representación del Ministro de Co-

—Pasa a la página 54—

## Guerrilleros preparaban bienvenida a "pacifistas"

Voceros gubernamentales dijeron que el ejército impidió la marcha de "pacifistas" hacia zonas conflictivas, para evitar desgracias personales.

Se calcula que unos cuatrocientos ciudadanos de

distintos países se dirigían al departamento de Morazán, donde la emisora clandestina Radio Venceremos les tenía preparada una especial bienvenida.

—Pasa a la página 30—

## Investigarán el efecto de guerra en la salud

Deben realizarse investigaciones serias y conjuntas sobre el impacto que surtirá la situación beligerante actual sobre la salud mental de los salvadoreños.

Informan lo anterior, profesionales preocupados

por los diferentes problemas mentales que enfrenta gran parte de la población a consecuencia de la situación de violencia por la que atraviesa el país.

—Los directamente res-

—Pasa a la página 37—

# Precios de alimentos bajos sugiere SIECA

Apoyo de la SIECA y de los Organismos Reguladores de Precios del área centroamericana, en el sentido de que investigue las magnitudes de los productos alimenticios consumidos de la canasta familiar, se recomendó al INCAP.

Petición que se hizo en la Vigésima Reunión Ordinaria de la Comisión Coordinadora de Mercadeo y Estabilización de Precios de Centroamérica (CCMEP), que se efectuó en Honduras, en la sede del Instituto Hondureño de Mercadeo Agrícola, durante los días 27 y 29 de Noviembre del año pasado, donde se adoptaron acuerdos y reso-

# Plan para alfabetizar a millón 400 mil personas

Alfabetizar a un millón 400 mil personas en todo el país, se propone el Ministerio de Educación.

Los objetivos del citado ministerio son: reducir en forma significativa el porcentaje de analfabetismo y ampliar los servicios educativos y culturales para la población adulta, olvidada tiempo atrás del sistema educativo y lograr en definitiva, la consolidación del perfil cultural del salvadoreño en perspectiva.

—Tenemos detectados un millón setecientos mil analfabetas, pero con la participación de la Central Campesina Salvadoreña, las alcaldías municipales, la Iglesia y enti-

dades de servicio, esperamos llegar a la meta gradualmente en los próximos años", expresan voceros del Viceministerio de Alfabetización.

Lo anterior se basa, en las políticas de desarrollo económico y social del Gobierno Central y en los intereses y necesidades de la comunidad salvadoreña. Junto a los objetivos en el plano de la alfabetización, las autoridades motrices y sus instituciones de base, esperan también atender a unas 825.000 personas dentro de la línea

—Pasa a la página 54—

## Falsos 'tenientes' capturó la P.N.

Dos sujetos, que hacíanse pasar como miembros de la Fuerza Armada causaron destrozos en una cafetería capitalina, capturó la Policía Nacional.

De acuerdo con la Información brindada por agentes del Departamento de Investigación Policial (DIP), los sujetos fueron

—Pasa a la página 30—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

**DESARROLLO.** La Lic. Clara Luz de Osorio, dice que la mujer en la actualidad, participa en forma más decidida en el desarrollo económico, social y político del país.

# Buen trato ordena el Presidente BFA

Es necesario cambiar la actitud de técnicos, funcionarios y personal administrativo, en cuanto a la forma de tratar a los usuarios de crédito, en atención a que son la razón de ser del BFA, expresó el Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán.

Asimismo, expresó que constituyen la fuerza potencial a privilegiarse para modernizar el sector agrario del país. En tal contexto, dice el Ing. Guevara Morán, Presidente de dicha Institución, es necesaria la modernización y diversificación del crédito agrario por parte del Banco de Fomento Agropecuario, a fin de que faci-

lite la creación de alternativas de producción que diversifiquen y/o aumenten la eficiencia de las unidades productivas agrarias.

Agregó que para viabilizar esto, se debe diseñar, implantar y desarrollar un modelo para dinamizar la concesión de créditos. Este modelo, subrayó, deberá resolver las solicitudes de créditos en el menor tiempo, haciéndose posible que en realidad nuestra institución pueda conceder créditos en forma oportuna, ágil, sufi-

—Pasa a la página 37—

## Cruzrojistas en un agradable convivio

Con motivo de la finalización del año, los miembros de la Cruz Roja Salvadoreña, realizaron un convivio en la Ostra, donde se hizo un recuento de actividades y proyecciones para 1986.

Los integrantes del Cuerpo de Voluntarios Socorristas, expresaron su agradecimiento a todas las entidades que les han prestado ayuda y manifestaron sus buenos propósitos de llevar

—Pasa a la página 30—



**COSECHA.** El Lic. Alfredo Navas, Gerente General del IRA, dice que la cosecha de granos básicos para 1986 es óptima, pese a todos los contratiempos.



**GANADOR.** Usulután. Fredy Nain Orantes, joven pintor usuluteco, resultó ganador del Primer Concurso de Pintura sobre estampas del Departamento de Usulután. El evento fue organizado por la Casa de la Cultura. El artista muestra el lienzo ganador, que representa la Iglesia Santa Catarina Epoca Colonial.

—Pasa a la página 39—